



Erkelenzer - Volleyball - Verein 2000 e.V.

Stützpunkt des Westdeutschen Volleyball-Verbandes

Hygiene- und Abstandsregeln für die Saison-Heimspiele Stand: 01.09.2020

Diese Regeln basieren auf der aktuellen gesetzlichen Lage (CoronaSchVO) und den Empfehlungen des Landessportbund NRW (LSB), des Deutschen Volleyball-Verbands (DVV) und des Westdeutschen Volleyball-Verbands (WVV) und sind solange gültig, bis sie durch neue ersetzt werden.

Sie sind verbindlich für jeden Teilnehmer des Spieltages einschließlich der Zuschauer.

In den Teilnehmerlisten der Mannschaften und der Zuschauer werden die Kontaktdaten erfasst. Diese Listen werden nach Ablauf von 4 Wochen vernichtet.

Es bestehen keine gesundheitlichen Einschränkungen oder Krankheitssymptome, die mit Corona in Verbindung gebracht werden können. (Fieber, Erkältungssymptome, trockener Husten, Geruchs-/Geschmacksstörungen, Magendarmsymptome, Atemwegsbeschwerden, Kurzatmigkeit, Bindehautentzündungen etc.)

Es bestand in den letzten 2 Wochen kein Kontakt zu einer infizierten Person.

Die allgemein gültigen Hygienemaßnahmen (Abstand mind. 1,5 m halten, regelmäßiges Waschen und Desinfizieren der Hände, Husten und Niesen in die Armbeuge etc.) werden eingehalten.

Regeln vor, während und nach dem Spiel:

Die Abstandsregel und die Hust-/Nies-Etikette sind soweit wie möglich einzuhalten.

Alle Sportler kommen möglichst in Sportkleidung zur Halle. Die Hände müssen beim Betreten der Halle gewaschen und / oder desinfiziert werden. Dazu können die Umkleiden genutzt werden, jedoch von max. 4 Personen gleichzeitig. Die Nutzung der Duschen ist nicht zu empfehlen, weil keine Frischluftzufuhr bzw. Lüftung gewährleistet ist. (Nach Abstandsregel können max. 2 Personen gleichzeitig duschen.)

Jeder Teilnehmer hat einen Mund-Nasen-Schutz dabei. Die nicht aktiven Sportler müssen diesen Schutz tragen. Ausgenommen sind die 1. und 2. Schiedsrichter sowie die Trainer während der laufenden Sätze.

Jeder bringt eigene Handtücher und Getränke mit, diese sind getrennt gem. Abstandsregel zu lagern.

Jeder Körperkontakt, z.B. bei der Begrüßung, nach dem Ballwechsel etc. muss unterbleiben.

Bei Pausen, Seitenwechsel etc. ist die Abstandsregel zu beachten.

Nach Spielende verlassen die Mannschaften die Halle schnellstmöglich.

Nach Spielende werden die Kontaktflächen desinfiziert.

Bei Auftreten von Symptomen (siehe oben) bis zu einem Zeitraum von 2 Wochen nach dem Spieltag wird unverzüglich der Ausrichter und/oder Vorstand informiert.

Der Vorstand